

➤ Jean VEILLET

Trois recrues au Pays Fougères basket

Après la revue de l'effectif existant, le club de basket vient d'enrôler trois nouveaux joueurs.



Jean Veillet (à droite) ici à la lutte avec Elliott Froc lors d'un match amical l'été dernier.

| PHOTO : ARCHIVES

Après avoir reconduit cinq éléments de la saison dernière (Maxime Choplin, Elliott Froc, Maxence Claveau, Issa Dieng et Moustapha N'Diaye), le Pays Fougères basket (PFB) vient d'officialiser trois renforts.

La première recrue se nomme Olushina Ikuesan (30 ans, 1,89 m). Formé au Paris-Levallois, celui qui évolue au poste arrière-ailier est passé par les clubs de Vichy et Saint-Quentin (Pro B), Ouest Lyonnais (N2), Saint-Vallier (N1), Besançon (N2 puis N1) et enfin Sorgues (N2) ces deux dernières saisons.

« Il est réputé pour être un fort défenseur et pour amener du danger par son agressivité des deux côtés du terrain, évoque Mathieu Lemercier, le coach du PFB. J'attends donc qu'il mette ses qualités au service du collectif avec efficacité. Sa polyvalence sur les postes extérieurs est également un atout dans la complémentarité avec Elliott et Maxence. »

Le second n'est autre que Jean

Veillet (29 ans, 2 m). Ce dernier connaît bien le parquet de la salle Justy-Specker pour l'avoir foulé avec Laval lors d'un match amical l'été dernier.

Originaire des Mauges, il a porté notamment les couleurs d'Angers (N1), de Montbrison (N2) et de Vitry (N2-N1).

En quête de performance

« C'est un profil 4-5 robuste, solide et complémentaire avec la verticalité d'Issa. J'espère qu'il saura nous apporter son vécu et sa stabilité, autant d'ingrédients souvent déterminants dans la quête de la performance. »

Une troisième recrue a également été annoncée par le PFB. Il s'agit d'Arsonne Mendy (23 ans, 2,02 m), au poste 4-3. Formé à Nanterre, ce dernier a évolué à l'Élan Montgaillardais (N2), avant d'arriver à La Charité.

En attendant d'autres recrues, le visage du PFB version 2021-2022 commence à prendre forme.

Ouest France – Samedi 8 mai 2021